
PODER LEGISLATIVO

CÂMARA MUNICIPAL DE JAPOATÃ - SE

Ata de sessão ordinária de no 68/2023 da câmara Municipal de Japoatã realizada aos

24 diasdo mês de outubro de 2023 às 17h, sob a Presidência do sr. Anderson cajé,

Vice Presidente Arnaldo Pinheiro da Silva, Primeiro Secretário Cássio Mateus Santos

silva e segundo secretário Romário silva de oliveira e os vereadores presentes, José

Martins da costa, Eduardo Andrade, Paulo santos, Tainá Guimarães Araújo e Roniclê

soares oiiveira. Havendo número legal o sr. Presidente declarou aberta a presente

sessão. Em seguida solicitou do primeiro secretário a leitura da ata da sessão anterior

que foi lida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Em seguida

passou para o EXPEDIENTE. Foi lido(a): oficio no 'l,/1112023 da secretária de

Assistência social do município, em resposta ao oÍicio de convocação. Decreto no

72t2O23, de autoria do Executivo Municipal, institui nova comissáo que deverá avaliar

e concluir os julgamentos dos recursos de que trata o ltem lV do edital de

chamamento Público no 0112020, especificamente no que atinge a reavaliação

referente a Portaria no 01 de 11 de março de 2021 e da outras providencias. Decreto

n 73t2023, de autoria do Executivo Municipal, dispõe sobre a retomada do processo

administrativo de Doação de Lotes referente ao Edital de chamamento Público no

01t2o2o, especificamente no que tange a reavaliação de que trata a portaria no 0'1 de

Março de 2021, objetivando oportunizar aos interessados inaptos a interpor recurso

contra decisão da comissão e da outras providencias. Em seguida foram

disponibilizados í5 minutos para discussão das matérias lidas. o vereador Anderson

confirmou o compromisso com o pessoal dos terrenos. Disse que amanha entrara em

pauta o Projeto de Lei que trata algumas alteraçÕes sobre o processo dos terrenos'

Na sequência passou para o GRANDE EXPEDIENTE' Com a palavra o vereâdor

Romário, iniciou alando a visita que o mesmo fez na càmara Municipal da cidade de

Nossa senhora da Glória. Parabenizou os organizadores da cavalgada do Povoado

Ladeirasqueaconteceunoultimodomingo(22110).Falouquejáforamfeitas25
edições da cavalgada do Povoado Ladeiras. Parabenizou o Presidente da casa,

VereadorAnderson,pormaisumaprimavera.ComentousobreosdecretosnoT2e
7312023. Falou do oficio no 111t2023. Com a palavra o vereador cassio Mateus'

iniciou falando sobre os decretos no 72 e 7 312023 referentes aos terrenos. Agradeceu

ao Presidente da casa por ter abraçado os beneficiários dos terrenos. Disse que na

segunda Íeira Íoi iniciada a limpeza, terraplanagem das ruas e toda a problemática

comoesgoto.ComentousobreoProjetodeLeiComplementarquechegaranesta
Casa.ComapalavraovereadorAnderson'comentousobreoaniversarioda
cooFAMJAP no dia 25110 no Povoado Projeto Ladeirinhas "A". Em seguida o sr.

PresidenteemnomedeDeusdeuporencerradaapresentesessãoeemseguida
pediuquelavrasseapresenteata,quedepoisdelidaeseaprovadaseráassinada

pelo Pri meiro Secretário e quem mais desejarpelyàtesidente
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